

Hoy:

Greguería surtida

Hugo Mercado Ayala

Fragmentos de una obra en preparación, todavía sin título, y con porvenir incierto, sobre aspectos tremebundos, cómicos o sorprendentes del quehacer local o allende nuestros mares.

- Más productos derivados de la Ley de leyes (de Murphy).

LEY MADRE: Si algo tiene que salir mal, hágase lo que se haga, saldrá mal.

Sub Leyes: En el transcurso de los cinco minutos que tardes en el baño de la oficina, de seguro te habrá llamado tu jefe con un asunto importante.

- Si trabajas en una comisión y algo falla, serás tú el único responsable.

- Como nadie es tan feo como la foto de su carnet, debes exceptuar de la norma a la tía Rosamunda, tu preferida, la que peina barba.

- ¿Cuánto tiempo lleva un trabajo urgente e importante? Segundo el art. 18, inc. f de la ley, se toma el tiempo que debe durar el trabajo normalmente, se multiplica por 2 y luego se accede a la unidad de tiempo inmediatamente superior. Ejemplo: si el trabajo debe durar 3 días, multiplicándolo por dos salen 6 días, lo que quiere decir 6 semanas.

- El trabajo en equipo ha resultado en cierto modo una maravilla, siempre se puede echarle la culpa al otro, si algo sale mal.

- Derivado de Peter: Todo empleado que llegue a ejecutivo mostrará su incapacidad más pronto que tarde.

- Cuando dejes caer accidentalmente tu reloj o tus lentes, caerá siempre sobre cemento o madera dura.

- Principio de Rugby: Cuando un trabajo bien hecho esté terminado, no faltarán alguien que admite ser el autor.

- Segundo derivado de Peter: Todo problema se vuelve insoluble si se discute lo suficiente.

- Sub Ley de Jesucristo: Lo que no puede ser, no puede ser; además es imposible.

- Paradoja de Mitchell: Las cosas factibles son fáciles de hacer; las otras, depende. Y los papeles importantes están en cualquier parte, siempre ocultos e inaccesibles. Los que hay que tirar a la basura están perfectamente archivados, por largos años...

- El camino más corto a veces nos lleva a ninguna parte. En cambio el camino más largo... no lo sabemos.

- El don de la inteligencia es atributo de los políticos y el don de la paciencia es para nosotros.

- Don Ramón Gómez de la Serna, el ilustre maestro de la greguería, dice "El campo es aquel horroroso lugar donde los pollos se pasean crudos".

- Hay tanta versatilidad ahora en este país que tuvimos hace poco como ministro de Agricultura a un licenciado en finanzas. Pero era tan ducho que distinguía claramente el chuño de la papa.

El Consuelo del Pesimista: Vivo únicamente porque puedo morir cuando quiera; sin la idea del suicidio hace tiempo que me hubiera matado.

E.M. Ciorán

No pude ser ni un César ni un Quijote; me quedé solo en el seno de la perplejidad. Como un sordo en medio de la fiesta.

E.M. Ciorán

No es bueno para el hombre ponerse a roncar cerca de un león dormido.

E.M. Ciorán

Cierto estadista austriaco cuyo país había sufrido una ocupación canallesca por los rusos, por diez años, sin siquiera haber sido un estado

enemigo, dijo después que los rojos se marcharon: "el mejor remedio contra el comunismo es haber vivido con el comunismo".

Galimatías: Calendario judío: año 5.760; musulmán, 1.420; bizantino 7.508, chino 4.636; hindú 1.921; aymara 5.507. Joder ¿Habrá que sacar un promedio para conformarlos a todos?

- Los entendidos opinan que si hubiera más 'homo sapiens' y menos 'homo erectus' la demografía estaría más equilibrada.

En tiempos como éstos consuela recordar que siempre hubo tiempos como éstos.

Harvey

- Estoy de parte de los pobres excepto cuando estoy de parte de los ricos.

Erroll Flynn

- Es fácil hablar claro cuando no vas a decir toda la verdad.

N.N.

- Sofisma de Petete: Cuánto más madrugues más temprano saldrá el sol

- Hay dos tipos de sabios, los especialistas que conocen todo de nada y los filósofos que no saben nada de todo.

Shaw.

Reloj Geológico: El procedimiento para calcular la edad de los objetos orgánicos mediante el famoso Carbono 14, hasta 250.000 años hacia atrás, está quedando obsoleto. Usando el Cloro 36 cuya peculiar correspondencia con rocas hasta de un millón de años de antigüedad y otros métodos modernos en base a la radiactividad o a procesos eléctricos, ha proporcionado a los científicos la capacidad de hacer dichos cálculos en forma más exacta, dejando de lado los antiguos "a groso modo".

Consejo de Pelele: No le saques la lengua al caimán antes de llegar a la otra orilla.

Discursos de estadista: "Aunque me duele profundamente que todavía no hayamos dado a nuestra población negra una perfecta igualdad de oportunidades, no puedo dejar de advertir que nuestros 12 millones de negros norteamericanos poseen más automóviles que todos los 200 millones de rusos y los 300 millones de negros africanos juntos".

Herbert Hoover ex presidente, al cumplir 81 años

- Todos los hombres peretencemos, como decía García Márquez, al reino animal, aclarando que algunos con más derecho que otros.

- Me interesa el futuro porque es allí donde pasará el resto de mi existencia.

Ch. Kettering

De la Muerte y sus miserias:

- El hombre no es más que un frágil esqueleto cargado a cuestas por un alma pequeña.'

- No hay nada tan miserable ni tan soberbio como el hombre.

Plinio

- Cuán vil y abyecta cosa es el hombre si no se eleva por encima de sus miserias. Somos polvo y sombra, nada más.

- No hay cosa de cuantas respiran y andan sobre la tierra más lamentable que el hombre.

Homero

- El animal busca su alimento, excava una madriguera o se construye un nido. Impulsado por un ciego instinto atiende la conservación de su especie, duérme y muere. ¿Qué otra cosa más hace el hombre?

- Según F. Bacon la muerte es el menor de todos los males.